

南丘小学校 学校だより 学校目標:ともに学び たくましく生きる 南丘の子



みなみおか



第8号 2024.9.20 発行

人権参観・懇談

南丘小学校では、「自分が好き 友達が好き みんなちがってみんないい～自分も友達も大切にし、互いに思いやり、協力し合える子どもを育てる～」を目標に学校全体で人権教育に取り組んでいます。多様な人権課題について教科の学習や道徳、総合的な学習の時間など学校生活の中で学んでいます。

今年度は重点テーマを平和教育として、平和の尊さと生命の尊厳を理解し、豊かな感性と行動力を持つ子どもを育てることを目標に取り組んでいます。5月28日に豊中空襲について講師の先生をお招きして全校の子どもたちがお話を聞きました。

9月24日(火)2・3・5年生、9月26日(木)1・4・6年生の人権参観(13:45～)・懇談会(14:30頃～)を行います。各学年で取り組む内容を右の表にまとめました。平和とはどういうことだろう、戦争中は無かった平和、平和な世界のために何をするか、気持ちを伝えあえて受け止めあえるあたたかな関係づくり…学年に応じて子どもたちが自分ごととして考えられるよう研究してきました。保護者のみなさまには学習の様子をご参観いただき、子どもたちとともに考えていただけたら幸いです。

そして、懇談会にもぜひご参加ください。顔を合わせてお話しすることで、教職員と保護者、そして保護者どうしのネットワークをあたたかなものにしていきたいと思えます。子どもたちを取り巻くセーフティネットを広げていきましょう。お忙しいことと思いますが、ご協力よろしくお願ひいたします。



おしらせ

コドモン 資料室

画面下の「その他」→「資料室」に非常変災の対応や南丘小ガイドの「保健室から」、「年間行事予定」を添付しました。必要な時にご活用ください。



	日・場所	内 容
1年	26日(木) 5限 1年生 各教室	「いま、どんなきもち」 今1年生は、いろいろな感情について知り、自分の気持ちとその理由を表現する学習をしています。これからいろいろな友だちとつながるために、友だちにもいろいろな感情があることに気づき、互いに感情を言葉にして伝え合うことの大切さを学びます。
2年	24日(火) 5限 2年生 各教室	「ドッジボールから『平和』について考える」 休み時間にドッジボールをしていて、けんかになってしまうという内容の紙芝居を聞いて、「どうしたら仲直りができるか」、「けんかを避けるためにはどうすればよかったか」を話し合い、自分が思い描く「平和」について考える時間にしたいです。
3年	24日(火) 5限 3年生 各教室	3年生の社会科では、自分たちが住むまちの様子について学習しています。豊中は明治時代以降、発展を遂げていきますが、その発展が一瞬にして失われてしまう恐ろしいものが戦争でした。戦争の悲惨さや、当時の人々の気持ちを考える学習を通して、今送っている日常の中から平和を見つける機会にしたいと考えています。
4年	26日(木) 5限 4年生 各教室	「沖縄の地から考える平和」 豊中市と沖縄市がきょうだい都市となって50周年の今年。そんな沖縄に置かれる米軍基地問題から子どもたちと共に平和を考えます。難しいことではありませんが、4年生の子どもたちなりに、戦争を遠い国や昔のこととしてとらえるのではなく、自分ごととしてとらえ、日々の人との関わりの中で大切にすべきことを感じて欲しいと思っています。
5年	24日(火) 5限 5年生 各教室	5年生は、学年目標「JUMP」をたて、協力したり相手の気持ちに共感したりすることを大切にしながら、高学年として、そして来年最高学年として活躍するための力を少しずつつけているところです。道徳教材にある、ノーベル平和賞受賞者のマララ・ユスフザイさんの生き方を通して、自分たちが取り組んでいることと結びつけながら、戦争と平和について考えます。
6年	26日(木) 5限 6年生 各教室	「世界の歴史から『平和』を考える」 約60年前アメリカでは自由を求めた運動が行われました。 「I have a dream…」演説から当時の人々の気持ちや考えを知り、「自分にとっての平和とは」「平和のために自分たちができること」を考えます。